

校長室の窓から

星置ニュース

NO. 24 (124)



20250926

校外学習が雨…



9月25日（木）紅葉山校舎小学部4年生は初の校外学習へ行き、お昼にマクドナルドへいく予定でしたが、あいにくの雨と風で残念ながら延期となりました。みんなとてもマクドナルドを楽しみにしていたので、「雨でもいく～！」「マック～～」と泣いていました。そこは当然先生達も昼食はマクドナルドと考えていたので、電話注文して別教室で買ってきたマクドナルドのハッピーセットをそれぞれ買い物学習として取り組み、無事に楽しむにしていたマクドナルドにたどり着きました！！私も「おっ～マクドおいしそうだね～！！」って話すと、「マクド？ マックおいしいねえ～！！」と。北海道はマックでしたね！！

今回は雨で延期ということは、もう一回マクドナルドなのか？ みんなラッキ～！！ 楽しんで！！



芸術の秋ですね～！！星置校舎小学部3、4年生の作品の紹介です。秋を感じる作品ばかりです。ステキな作品をありがとうございます。

そうそう！インフルエンザAが他校で発症したようです。色々な感染症もまだまだ出ています。この時期は夏の疲れによる免疫力低下もあります。しっかり食べてしっかり睡眠をとるようにしていきましょう！！